SUMARIO

- 1 EDITORIAL El avance de la Resistencia en Chile exige trabajo de Retaguardia
- 6 SITUACION POLITICA Pinochet enfrenta el ascenso de las masas Especial: Chile y Sudáfrica
- 13 ECONOMIA

 La dictadura acelera la reconversión del aparato productivo
- Respuesta de la Resistencia ante la "Consulta"
 La lucha de los familiares de los presos y desaparecidos Declaración del Secretariado Interior Heroes del MIR: Enrique López
- 26 RETAGUARDIA
 Conferencia del MIR en el
 exterior: A construir la
 Retaguardia estratégica
 Pleno del Comité Exterior
- 31 SOLIDARIDAD
 La libertad de Arturo Villavela
 triunfo de la Resistencia y
 la Solidaridad internacional

35 INTERNACIONAL

América Latina: se mantiene el ascenso del movimiento de masas: Bolivia, Nicaragua, Panamá Beagle: lo que disputan realmente los gorilas La estratégia imperialista hacia América Latina Cuerno de Africa: el imperialismo y la reacción afro-árabe Viet Nam-Camboya: negociación pacífica para solucionar el conflicto Corea: Conferencia Internacional Archivo Rojo: La Revolución de Octubre

62 ANALISIS

La visión estratégica del Che y Miguel Enríquez sobre la Revolución Latinoamericana

DOCUMENTOS

- 69 Manifiesto de la Resistencia Popular
- 72 Pliego de los trabajadores y el pueblo de Chile
- 82 Documentos de Unidad
- 88 Editorial De El Rebelde en la dandestinidad No. 133
- 90 Entrevista a Andrés Pascal:
 LEVANTAR UNA ALTERNATIVA
 POPULAR Y REVOLUCIONARIA



EDITORIAL

LA RESISTENCIA EN CHILE EXIGE EL TRABAJO DE RETAGUARDIA

El año 1977, principalmente su trimestre último, cambia el rostro de la sociedad chilena. El movimiento de masas y la Resistencia Popular emergen con fuerza autónoma a la escena política chilena. La lucha ya no está restringida al debate, a la pugna entre las distintas fracciones burguesas, por ubicarse en las posiciones privilegiadas en la explotación y obtención de beneficios en la nueva economía y en el control del nuevo estado monopólico. Los trabajadores y el pueblo, con las banderas del lenguaje de la Resistencia Popular, resurgen como fuerza independiente en la lucha contra la dictadura y por la democracia política.

El reflujo quedó atrás. Comienza un nuevo flujo, lento todavía, pero que demuestra la capacidad de la lucha y las potencialidades de la Resistencia y la revolución chilena.

COMIENZA UN NUEVO FLUJO

Los trabajadores chilenos vivieron un largo período de reflujo, que siguió a la derrota de septiembre del 73. Sin embargo el movimiento de masas supo mantener